

Eisenbahnfreunde werden 40

Werl – Den neuen Kalender für das kommende Jahr mit Eisenbahn-Motiven aus der Zeit von 1910 bis 1980 präsentieren die Eisenbahnfreunde Werl zu ihrem 40-jährigen Bestehen. Präsentiert wird dieser bei den Modell-Tagen im Werler Bahnhof am 23. und 24. November.

Man kann es kaum glauben, aber wie der Vorsitzende der Eisenbahnfreunde Werl, Peter Rademacher, betont, haben auch hier die ehemaligen Werler Franziskaner die „Hände mit im Spiel“, denn

Bruder Bernold Gräbke stellte seine umfangreiche Sammlung mit zahlreichen schwarz-weiß Motiven von Eisenbahnobjekten aus Werl, Ostönnen, Niederense, Neheim-Hüsten, Arnsberg und Hamm dem Heimatverein Niederense-Himmelpforten zur Verfügung.

Die enge Bindung zwischen dem Heimatverein und den Eisenbahnfreunden ermöglichte nun die Erstellung dieses tollen Kalenders, der für 14 Euro an den Modellbahn-Tagen erworben werden kann.

to

MODELLBAHNTAGE

Vier große Anlagen

Die Modellbahntage im Bahnhof Werl laufen am **23. und 24. November** jeweils von 10 bis 18 Uhr. Es gibt vier große Modellbahnanlagen mit den **Spurweiten HO, HOm und N**. Zudem wird es eine Modellbahn-Börse, eine Foto- und Dia-Show, eine Cafeteria sowie eine Tombola geben. Weitere Infos unter www.Eisenbahnfreunde-werl.de.



Präsentieren den neuen Kalender: Peter Rademacher (links) Helmut Hanke von den Eisenbahnfreunden. FOTO: TOMICEK